

MAGAZINE

POLDA JABAR SAMBUT TIM BOLA VOLI PUTRA JUARA 2 TURNAMEN KAPOLRI CUP 2024 DI AULA DITLANTAS POLDA JABAR

Ciamis - CIAMIS.MAGZ.CO.ID

Oct 15, 2024 - 10:31



Irwasa Polda Jawa Barat, Kombes Pol. Rinto Prastowo, S.I.K, memimpin kegiatan penyambutan dan apresiasi bagi tim bola voli putra Polda Jabar yang meraih juara 2 dalam turnamen bergengsi Kapolri Cup 2024.

Acara penyambutan ini berlangsung di Aula Ditlantas Polda Jabar yang dihadiri

oleh para pejabat utama Polda Jabar dan seluruh anggota tim bola voli. Senin (14/10/2024).

Dalam sambutan Kapolda Jawa Barat yang disampaikan Irwasda Polda Jabar menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas nama Kepolisian Daerah Jawa Barat kepada para atlet yang telah berjuang keras di pertandingan bola voli Kapolri Cup 2024 dan memberikan kebanggaan yang luar biasa bagi masyarakat Jawa Barat.

"Prestasi ini bukan hanya membanggakan bagi tim, tetapi juga untuk seluruh jajaran Polda Jawa Barat. Kalian telah menunjukkan sportivitas, kerja keras, dan kerjasama tim yang luar biasa, dan itu merupakan cerminan dari semangat kita sebagai bagian dari institusi Polri," ujar Kombes Pol Rinto.

Turnamen Kapolri Cup 2024 merupakan ajang kompetisi bergengsi yang diselenggarakan dalam rangka mempererat tali persaudaraan antar jajaran Polri melalui olahraga. Tim bola voli putra Polda Jabar berhasil melaju hingga babak final setelah melalui serangkaian pertandingan yang ketat, sebelum akhirnya meraih posisi kedua di turnamen tersebut.

Selain menyampaikan apresiasi, Irwasda juga mendorong tim bola voli untuk terus mengasah kemampuan mereka agar di kesempatan berikutnya bisa mencapai hasil yang lebih baik. Ia berharap, prestasi ini dapat memotivasi seluruh personel Polda Jabar untuk berprestasi di berbagai bidang, baik di olahraga maupun dalam tugas sehari-hari.

Acara penyambutan ini diakhiri dengan pemberian penghargaan dan piagam kepada seluruh anggota tim bola voli putra, serta foto bersama sebagai bentuk dukungan dan apresiasi dari seluruh jajaran Polda Jabar.

Dengan keberhasilan tim bola voli Polda Jabar meraih juara 2, diharapkan semangat sportivitas dan kekompakan ini dapat terus menjadi bagian dari budaya di lingkungan Polda Jabar, baik dalam bidang olahraga maupun dalam menjalankan tugas menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.